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БОЛЬШЕ ВЫПУСКАТЬ ТОВАРОВ 
МАССОВОГО ПОТРЕБЛЕНИЯ

К ОММУНИСТИЧЕСКАЯ пар
тия и Советское правительст

во,наметив величественную про
грамму дальнейшего крутого подъ
ема всех отраслей народного хо
зяйства страны, указали на не
обходимость выпуска для населе
ния в достаточном количестве то
варов массового потребления. При 
этом выдвинуто требование о рез
кам улучшении качества этих то
варов, снижение их стоимости.

Выполняя эту жизненно важную 
задачу, ряд наших предприятий 
заметно улучшил свою работу. К 
числу тех. кто за последнее время 
серьезно думает над вскрытием 
внутренних резервов для нового 
увеличения производительности 
труда, заботится о выпуске това
ров по всему ассортименту и с вы
соким качеством, относится и кол
лектив артели «Промвалобувь».

Это предприятие выпускает важ 
ную продукцию—валяную обувь. 
По плану в октябре должно 
быть выпущено 7600 пар валенок 
и, в том числе, около двух с поло
виной тысяч детских. Помня о 
возрастающей в дни подготовки к 
зиме потребности населения в 
этих товарах, коллектив решил: 
выполнить производственный 

план октября не менее, чем на 105 
процентов.

Встав на трудовую вахту 
в честь Октября, коллектив арте
ли развернул борьбу за претворе
ние в жизнь этих обязательств. 
В первые же дни поступления 
сырья, в артели взялись за работу 
с нарастающими темпами.

Серьезные шаги также сделаны 
рабочими всех цехов артели в 
улучшении качества. За 2.е октяб
ря первого сорта продукции вы
дано 95 процентов при плане—78. 
Еще лучше работал коллектив 
3 октября, когда им было дано 
продукции первого сорта 98 про
центов.

Закрепляя первые успехи, кол
лектив артели стремится работать 
еще лучше. Сейчас в артели нет 
ни одного рабочего, не выполняю
щего нормы. За эти дни умножи
лись ряды передовиков, выполняю
щих сменные задания на 140— 170 
процентов. Так высокопроизводи
тельно начали, например, работать 
работницы из катального цеха 
тт. Корушева и Григорьева, из 
стирального—тт. Медведева и Фи
липпова, из шерсте-чесального— 
тов. Асташкин и другие.

Равняясь на передовиков, высо
ких норм выработки добиваются и 
все остальные рабочие. Руковод-

ство артели, партийная организа
ция всячески поддерживают их в 
этом. Учтя недостатки, допущенные 
в августе, в артели многое сдела
ли по подготовке к работе в зим
них условиях. В частности, на
много ускорена сушка продукции. 
Для этого значительная часть ее 
переведена с паровой на электри
ческую. Собственными силами в 
артели построен новый душ для 
рабочих и кузница. В настоящее 
время в сапогостиральном цехе 
устанавливается вентиляция.

Все эти и другие намеченные 
организационно-технические меро
приятия, над претворением в 
жизнь которых работают в артели, 
позволят в ближайшее время 
ввести трётью смену. А это зна
чит, что выпуск продукции будет 
увеличен почти в два раза.

Подобных примеров можно на
звать немало. Но общее положе
ние на наших предприятиях, вы
пускающих продукцию широкого 
потребления, оставляет желать 
много лучшего. Больше того, на 
ряде из них за последнее время 
положение не только не измени
лось к лучшему, а резко ухудши
лось. Большие возможности по 
увеличению количества продукции 
и поднятию качества ее не исполь
зуются по-настоящему на заводе 
пищеконцентратов. Ссылаясь на 
отсутствие сырья, плохо работает 
завод «Шеврохром». А ведь тут 
еще многое не сделано для подго
товки производства к работе в 
зимних условиях.

И особенно нетерпимое положе. 
ние создалось в артели «Бытовик». 
Коллектив этого предприятия обя
зан вести строительные работы в 
других артелях. Но многие неот
ложные в этом отношении работы 
артель «Бытовик» не производит. 
При чем, руководители артели оп
равдывают это нехваткой квали
фицированных рабочих. Спраши
вается, почему же эта действи
тельно серьезная помеха не уст
раняется?

Не ссылаться на объек
тивные причины, а упорно преодо
левая трудности, настойчиво бо
роться за выпуск добротных и в 
максимальных размерах товаров 
широкого потребления,—вот что 
требуется от каждого коллектива 
наших предприятий и их руко
водителей.

Используя ширящееся с каждым 
днем соревнование в честь Октяб
ря, руководители предприятий 
должны на деле оказать практиче
скую помощь рабочим в их борьбе 
за увеличение выпуска отличных 
товаров широкого потребления.

Открытие десятой партийной конференции 
Октябрьского района

Вчера в клубе Коминтерна открылась X партийная конфе
ренция Октябрьского района.

Конференцию открыл первый секретарь райкома КПСС тов- 
Солодов.

Избрав президиум, мандатную и редакционную комиссии и 
секретариат, делегаты конференции утвердили следующий поря
док дня: 1. Отчет о работе Октябрьского райкома КПСС; 2. Отчет 
ревизионной комиссии райкома КПСС; 3. Выборы райкома КПСС; 
4. Выборы ревизионной комиссии райкома КПСС; 5. Выборы де
легатов на XX городскую партийную конференцию-

Конференция вчера заслушала отчетный доклад секретаря 
райкома КПСС тов. Солодова и доклад председателя ревизионной 
комиссии тов. Филиппова.

По заслушанным докладам начались прения. Выступили 
делегаты тт. Савинов, Егоров, Баринов, Баженов, Хлебников и 
другие.

Сегодня конференция продолжает свою работу.

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
ПРО ДУКЦИЯ СВЕРХ ПЛАНА

Коллектив сланцеперерабаты
вающего завода идет в первых ря
дах участников предоктябрьского 
социалистического соревнования. 
За девять месяцев план по выпу
ску товарной продукции заводом 
намного перевыполнен. Только 
сульфонатриевых солей, применяю
щихся в сельском хозяйстве, выда
но сверх плана 106 тонн.

Сейчас коллективы цехов заво
да работают с неослабевающей 
энергией,

Сланцепереработчики дали сло
во: завершить план десяти меся
цев к 20 октября, а И месяцев—к 
7 ноября и получить сверхплановой 
экономии 900 тысяч рублей.

□
ПЛАН 10 М ЕСЯЦЕВ—

К 2 4  ОКТЯБРЯ
Взяв на себя повышенные со

циалистические обязательства в 
честь 37-й годовщины Октября, 
коллектив третьего промысла с 
большим упорством борется за их 
осуществление. Сейчас промыслом 
ежедневно выдается сверх плана 
большое количество нефти. Взя
тые темпы в труде свидетельству
ют о том, что промысловики с 
честью выполняют свое обязатель. 
ство—завершить план десяти ме
сяцев к 24 октября.

ИМЕНА Л УЧ Ш И Х  —
НА ДОСКЕ ПОЧЕТА

На самом видном месте в цехе 
№ 15 комбайнового завода Доска 
почета. На ней—фотографии лю
дей, заслуживших своим самоот
верженным трудом почет и ува
жение. Вот их имена: протяжник 
тов. Карпухин, фрезеровщица тов. 
Маслова, шлифовщица тов. Ели
сеева, токари тт. Кузнецов, Ива
шин, Кузьмина и другие.

Каждый из них из месяца в ме
сяц в полтора—два, а то и три 
раза перевыполняет нормы вы
работки, сдает детали хорошего 
качества. Успешно все они несут 
трудовую вахту в честь 37-й го
довщины Великого Октября.

В ТЕХНИЧЕСКОМ  УЧ И Л И Щ Е
Близится время начала занятий 

в Сызранском техническом учи
лище № 9. Юноши и девушки, 
окончившие среднюю школу, полу
чат в нем избранные ими спе
циальности.

На днях в училище состоялось 
собрание учащихся, посвященное 
встрече с лучшими производст
венниками предприятий и строек 
города.

Слово берет главный конструк
тор гидротурбинного завода, лау
реат Сталинской премии тов. 
Щеголев. Он рассказал, что раз
витие отечественной техники тре
бует для работы на ней высоко
квалифицированные кадры, кото
рые будут готовить технические 
училища. Затем тов. Щеголев оста
новился на перспективах разви
тия гидротурбинного завода и 
призвал юношей и девушек на
стойчиво овладевать специально
стями, нужными заводу.

О значении электросварочных

работ рассказал собравшимся 
техник тов. Котляров.

—Интересна и увлекательна ра
бота на стройках,—говорил ма
шинист-моторист сложных строи
тельных машин треста № 112 тов. 
Семенов. Он указал, что труд на 
стройках все более механизирует
ся. Машинисты-мотористы среди 
строительных специальностей за
нимают почетное место. Этот труд 
высоко оплачивается. Например, 
я зарабатываю в месяц 2,5—3 
тысячи рублей.

От имени учащихся выступили: 
тов. Парамонова, изъявившая же
лание овладеть специальностью 
разметчика и тов. Колесов, ре
шивший стать токарем, обслужи
вающим уникальные станки.

На собрании также выступил 
секретарь горкома ВЛКСМ тов. 
Ляхов.

В заключении был организован 
коллективный просмотр кино
фильма «Этого забывать нельзя».

А. Куцев.

ОТДЫХ ТОРГОВЫХ РАБОТНИКОВ
Многие работники торговли и 

общественного питания города 
побывали этим летом в домах от
дыха и санаториях. В доме отды
ха «Белое озеро» провели свои от
пуска помощник повара тов. Ти- 
мушева, продавец тов. Назарова, 
а всего 42 человека. В санаториях 
отдыхали 15 торговых работников, 
в том числе тт. Торгашева, Пазу-

I хина и многие другие.
Работницы швейной мастерской 

Ольга Озернова и Нина Клюшки- 
на—спортсмены, увлекаются туриз
мом и альпинизмом. Им были вы
даны туристская и альпинистская 
путевки на Кавказ. Несколько 
торговых работников совершили 
туристский поход на байдарках по 
«Жигулевской кругосветке».

КУР С Ы  ПО ИЗУЧЕНИЮ  РЕЗЦА тт. МАРКОВА И СЕРГЕЕВА
На гидротурбинном заводе все 

более широкое применение нахо
дит резец конструкции тт. Марко
ва и Сергеева. В механическом 
цехе № 1 организованы трехне
дельные курсы, на которых токари

изучают правила заточки нового 
резца. Курсами руководят техно
лог тов. Бакаева и токарь тов. 
Красников. На курсах занимается 
15 токарей.

П. Зольников.

УЧЕБА УЧ И ТЕЛ ЕЙ
Городской отдел народного об

разования проводит семинар учи
телей начальных классов о воспи
тании среди учащихся любви к 
труду. Проведены первые два за

нятия. Преподавательница школь
ного педагогического училища тов. 
Смирнова рассказала учителям и 
показала практически, как органи
зовать занятия по лепке.

Октябрьский район сегодня
Октябрьский район — 

самый молодой в Сызра
ни. В нем много круп
ных предприятий строи
тельных материалов, до
мостроения и деревооб
работки и др. Станция 
Батраки — крупнейшая 
на Куйбышевской желез
ной дороге. Ее называют 
фабрикой поездов.

Новый район, которо
му исполнилось лишь 
немногим более десяти 
лет с каждым годом 
становится все благоуст
роеннее. Только в этом 
году на его благоуст
ройство отпущено около 
7 миллионов рублей. В 
текущем году в районе 
должно быть сдано' в 
эксплуатацию жилой 
площади почти в три ра
за больше, чем в прош
лом году. Улучшается и 
водоснабжение. Строится 
водопровод в поселке 
Первомайского асфаль
тового завода, подводит
ся водопроводная маги
страль к поселку «Зеле- 
новка». Развернута рабо
та по строительству трех

детских садов, трех ма
газинов и продовольст
венной базы.

В районе развита сеть 
школ, культурно-бытовых 
и лечебных учреждений. 
Достаточно сказать, что 
сейчас в нем имеется 6 
средних школ, 3 семи
летних, 2 вечерних шко
лы рабочей молодежи. 
Недавно начата заклад
ка средней школы в по
селке «Зеленовка». Мно

гие юноши и девушки 
приобретают специально
сти в школе ФЗО № 27, 
а железнодорожники 
учатся в Батракской до
рожной технической шко
ле.

Широкие культурные 
запросы трудящихся 
призваны удовлетворить 
8 клубов, кинотеатр, 5 
публичных библиотек, не 
считая профсоюзных биб
лиотек на предприятиях.

Трудящиеся любят 
свой район, украшают 
его садами. Садоводст
во — любимое занятие 
многих рабочих и слу
жащих.

Темпы роста района не 
могут заслонить имею
щихся недостатков в его 
благоустройстве. Испол
ком Октябрьского райсо
вета, руководители круп
нейших промышленных 
предприятий Батракского 
и Первомайского асфаль
товых заводов, домо
строительного комбината, 
кирпичного завода еще 
мало проявляют заботы 
о своевременном строи
тельстве жилых домов, 
социально - культурных 
объектов, отстают с ос
воением отпущенных 
средств, нарушают сроки 
сдачи объектов в экс
плуатацию.

НА СНИМКЕ: парк 
культуры и отдыха име
ни А. Горького в Ок
тябрьском районе.

Фото И. Шурыгина.
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УЛУЧШИТЬ ПАРТИЙНОЕ 
РУКОВОДСТВО к о м со м о ло м

Комсомольская организация 
Октябрьского района под руковод
ством партийной организации до
билась некоторых успехов в ком
мунистическом воспитании моло
дежи. Более 3000 комсомольцев 
и молодых рабочих являются ак
тивными участниками социали
стического соревнования за до
срочное выполнение государст
венных планов.

Там, где партийная организа
ция повседневно руководит .орга
низацией ВЛКСМ, там комсомоль
ская жизнь бьет мючем, комсо
мольцы являются ее активными 
помощниками. Примером повсед
невного и конкретного руковод
ства комсомольской организаци
ей может служить партийное бю
ро станции Батраки.

Парторганизация помогает мо
лодежи стать передовиками про
изводства. Пример в этом пока
зывает комсомольско-молодежная 
смена, которая с честью выпол
няет свои социалистические обя
зательства. Значительную по
мощь партбюро оказало комитету 
ВЛКСМ в деле подготовки к но
вому учебному году в сети поли
тического просвещения.

Большое «внимание работе ком
сомольских организаций уделяют 
партийные организации паровоз
ного депо (секретарь бюро тов. 
Шляпкин), исполкома райсовета 
(секретарь тов- Утин) и другие.

Однако мы не добились того, 
чтобы каждая комсомольская 
организация жила полнокровной 
жизнью. В комсомольской орга
низации вагонного депо, напри
мер, в течение длительного вре
мени работа находится в запу
щенном состоянии, комсомольские 
собрания проходят от случая к 
случаю, при низкой явке, без 
должной критики и самокрити
ки недостатков. В организации 
имеется много фактов наруше
ний дисциплины, амюрального по
ведения среди комсомольцев.

Во Фсем этом, наряду с райко
мом ВЛКСМ, повинно и партий
ное бюро вагонного депо, быв
ший секретарь тов. Ту луб. Пар
тийное бюро недооценивает роль 
комсомольской организации в 
воспитании молодежи. А ведь в 
депо насчитывается 200 комсо
мольцев.

Однако партбюро ни разу не 
обсуждало на своих заседаниях 
работу комсомольской организа
ции, не ставило этот ©опрос и на 
партийных собраниях. В теку
щем учебном году более 40 ком
сомольцев вагонного депо изъя
вило желание учиться в школе 
рабочей молодежи, но хозяйст
венные руководители не создали 
нормальных условий для их уче
бы в общежитиях, допускают 
случаи задержки на работе. 
Парторганизация знает об этом, 
но мер не принимает.

Мало уделяет внимания работе 
комсомольской организации и 
партбюро Батракского асфальто
вого завода (секретарь тов. Тро
фимов).

Партбюро завода не помогло 
комитету ВЛКСМ обеспечить ор
ганизованное начало нового учеб
ного года в сета политпросвеще
ния. Первое занятие кружка сор
вано ввиду неявки пропаганди
ста тов. Шульпина, который от
казался руководить кружком, а 
партбюро завода не приняло мер 
к подбору нового пропагандиста.

Неудовлетворительно поставле
на комсомольская работа на кир
пичном заводе, электростанции, 
деревообделочном комбинате. Пар
тийные организации этих пред
приятий мало оказывают помощи 
комитетам и бюро ВЛКСМ,

Все это произошло потому, что 
и райком партии мало вникал в 
работу комсомольских организа
ций, не требовал от партбюро 
улучшения руководства комсомо
лом.

Сейчас во многих комсомоль
ских организациях района к ру-

I ководству пришли молодые кадры, 
не имеющие опыта комсомольской 
работы. Поэтому требуется кро
потливое обучение их практике 
руководства комсомольскими ор
ганизациями. На это должны 
серьезно указать райкому партии 
и парторганизациям делегаты 
партийной конференции. Надо 
улучшить руководство комсомо
лом в районе, сделать все необ
ходимое, чтобы все комсомоль
ские организации по-боевому за
нимались воспитанием молодежи.

Н. Баженов,
секретарь Октябрьского 

райкома ВЛКСМ.

На нефтеперерабатывающем заводе выпускается^Л8 стенных 
газет, но особый интерес нефтяники проявляют к «окну сатиры», 
где помещаются острые и меткие карикатуры.

НА СНИМКЕ: группа рабочих и служащих завода у очеред
ного номера «окна сатиры».

Фото Н. Киденко

В технической библиотеке 
завода

Техническая библиотека гидро
турбинного завода систематиче
ски пополняется новыми книгами, 
периодической литературой. Биб
лиотекой только одних книг в 
этом году приобретено свыше трех 
тысяч экземпляров.

Библиотека выписывает также 
25 технических журналов.

Для пропаганды новинок тех
нической литературы библиоте
кой организуются книжные вит
рины и выставки. Имеется так
же постоянная витрина «Новые 
книги». Кроме того, вывешивают
ся, например, рекомендательные 
списки: «Опыт силового резания 
металла по методу В. Колесова и 
дальнейшее его развитие на про
мышленных предприятиях».

Читателям рекомендуются кни
ги и журнальные статьи о пере
довиках производства, трудовых 
успехах новаторов, открытиях 
ученых.

Читателями библиотеки яв
ляются многие рабочие, инже
нерно - технические работники и 
служащие завода. Ни одной но
винки технической литературы 
не пропускают тт. Петров, Заха
ров, Дмитриевский, Павлов, Ка
лашников и другие. Внимательно 
следит за развитием слесарно- 
оборочного, инструментального и 
токарного дела слесарь цеха № 2 
Сергей Захаров, мастер тов. Само-

хин из механо-сборочного цеха 
№ 3.

Тесную связь поддерживает 
библиотека с рабочими, которые 
без отрыва от производства повы
шают свою общеобразовательную 
и специальную подготовку, учат
ся в вечерней школе рабочей мо
лодежи, заочном институте и ве
чернем техникуме. Для них при
обретается соответствующая лите, 
ратура, даются необходимые 
справки.

Непрерывный рост культур 
ных запросов рабочих и инженер
но-технических работников пред
приятия требует от нас, библио
течных работников, улучшения 
своей деятельности, создания хо
роших условий для хранения 
книжного фонда. О библиотеке не 
должны забывать и руководители 
предприятия, которые обязаны 
принять меры к тому, чтобы она 
была размещена в более удобном 
и просторном помещении, чем на
ходится сейчас.

Рабочие нашего завода любят 
техническую литературу и спрос 
на нее систематически возра
стает. Книга помогает или в твор
ческом труде на благо Родины.

В. Харчевкина.
заведующая технической

библиотекой гидротурбинного 
завода.

К пятилетию Германской 
Демократической 

Республики

ИЗДАНИЕ НЕМ ЕЦКОЙ  
ХУДОЖ ЕСТВЕННОЙ  

ЛИТЕРАТУРЫ  В СССР
В нашей стране широкой по

пулярностью пользуются произ
ведения немецких писателей. 
Созданные ими книги читают 
миллионы людей. По данным 
Всесоюзной книжной палаты, с 
1918 года по октябрь нынешнего 
года в СССР изданы 2146 книг 
на 55 языках (в том числе на 50 
языках народов СССР) общим 
тиражом 36.533 тысячи экземпля
ров. Десятки раз издавались про
изведения Гейне, Гете, Шиллера, 
Келлермана, бр. Гримм.

Большой интерес проявляют со
ветские читатели к книгам сов
ременных писателей Германии. 
Всего в СССР вышли в свет 
книги 286 немецких авторов.

НЕМ ЕЦ КИ Е ФИЛЬМЫ  
НА ЭКРАНАХ МОСКВЫ

На экраны кинотеатров, Двор
цов культуры и клубов Мосшвы 
выходят фильмы производства ки
ностудии «Дефа». Москвичи 
вновь увидят талантливые про
изведения мастеров киноискусства 
Германской Демократической 
Республики—художественные ки
нокартины «Его большая победа», 
«Ошибка Карла Швалька» и дру
гие, рассказывающие о новой 
Германии, которая хочет жить >в 
мире и дружбе со, всеми наро
дами. На экраны выпускаются 
также фильмы «Опасный рейс», 
«Поезда идут нерегулярно», 
«Непрошенные гости». Эти карти
ны разоблачают происки аме
риканских поджигателей войны и 
их боннских пособников в Герма
нии.

(ТАСС).

Новые книги
Учебно - педагогическим изда

тельством Министерства просве
щения РСФСР выпущено в свет 
новое переработанное и дополнен
ное издание книги:

М. Семенов «Чехов в шкбле». 
Ленинград. 1954 год. Цена 4 рубля 
85 коп.

Книга поможет учителю выпол
нить поставленную перед ним со
ветской общественностью зада
чу: содействовать воспитанию у 
молодежи любви к Родине, наро
ду, родному языку, к великой 
русской литературе.

Книга имеется в продаже в ма
газинах Сызранского отделения 
Книготорга.

Технические училища для молодежи
Г. ЗЕЛЕНКО,

Начальник Главного управления трудовых резервов при Совете 
Министров СССР

Рост технической вооруженно
сти наррдного хозяйства предъ
являет все более высокие требова
ния к кадрам рабочих, к повыше
нию их культурно - технических 
знаний. В промышленное и сель
скохозяйственное производство 
все чаще приходит молодое по
полнение рабочих с законченным 
средним образованием. Это зако
номерный процесс для социали
стического общества.

Новейшая техника требует от 
работников высокой культуры и 
квалификации, и это хорошо по
нимает советская молодежь. По
лучив аттестат зрелости, многие 
тысячи юношей и девушек идут 
работать в промышленность, в 
сельское хозяйство, на транспорт 
и стройки.

Для молодежи, окончившей 
среднюю общеобразовательную 
школу и желающей овладеть 
производственно - технической 

квалификацией, в стране органи
зуется широкая сеть технических 
училищ. В этом году в системе го
сударственных трудовых резервов 
создается 250 таких училищ.
* Технические училища являются 

новым типом учебных заведений. 
Они предназначены для подготов
ки за сравнительно небольшой 
срок — один год — высококвали

фицированных рабочих и младше
го технического персонала. Срок 
обучения наиболее сложным про
фессиям устанавливается до двух 
лет.

Для металлургической промыш
ленности, например, технические 
училища будут готовить таких 
квалифицированных рабочих, как 
машинисты ведущих моторов про
катных станов, машинисты-опера
торы главных постов управления 
прокатных станов, лаборанты ме
таллургического и коксохимиче
ского производства.

Для угольной и нефтяной про
мышленности училища должны 
выпускать машинистов угольных 
комбайнов, врубовых и подъем
ных машин, машинистов обогати
тельных и брикетных фабрик, по
мощников бурильщиков нефтяных 
и газовых скважин и т. д.

Машиностроительные заводы 
получат из училищ наладчиков 
автоматов, механиков контрольно
измерительных приборов, размет
чиков и других специалистов. 
Квалифицированные кадры будут 
готовиться для химического про
изводства, строительного дела, 
деревообработки, лесного и бу
мажного производства, а также 
для железнодорожного и водного 
транспорта.

В специально оборудованных 
лабораториях и учебных кабине
тах молодежь пройдет курс тео
ретического обучения, а в учебных 
мастерских и непосредственно на 
предприятиях — курс производст
венного обучения. Производствен
ному обучению отводится свыше 
семидесяти процентов всего учеб
ного времени.

Помимо курса специальной тех
нологии, в училищах будет препо
даваться ряд общетехнических 
предметов. Так, металлурги дол
жны изучать общую технологию 
металлов, угольщики — горное де
ло, строители — организацию 
строительного производства. Уча
щиеся получат знания о промыш
ленном электрооборудовании и 
автоматике производства, изучат 
основы прикладной механики, за 
крепят знания по черчению, на
учатся читать и выполнять произ
водственные чертежи и схемы.

Такой уровень технических зна
ний позволит молодежи, оканчи
вающей технические училища, по 
мере накопления производствен
ного опыта быстро двигаться впе
ред, всемерно способствовать 
техническому прогрессу производ
ства.

Советское государство создает 
молодежи, закончившей средние 
школы, все условия для успешно
го овладения различными произ
водственными профессиями. Обу
чение в технических училищах 
бесплатное. Все успевающие уча
щиеся будут получать стипендию

в размере, установленном для 
учащихся третьих курсов техни
кумов соответствующих отраслей 
промышленности.

Окончившие технические учили
ща на «отлично» будут прини
маться в вечерние и заочные ин
ституты для обучения без отрыва 
от производства вне конкурса, при 
условии сдачи экзаменов.

Особая забота проявлена госу
дарством об учащихся из числа 
воспитанников детских домов, о 
круглых сиротах и детях инвали
дов Отечественной войны первой 
и второй групп. Кроме денежной 
стипендии, они будут получать 
бесплатное питание по нормам 
учащихся соответствующих ремес
ленных училищ, а также обмунди
рование.

Установленный для приема в 
технические училища возраст от 
17 до 25 лет дает возможность 
поступать в училища не только 
молодежи, закончившей общеобра
зовательную школу в текущем го
ду, но и получившей среднее об
разование в предыдущие годы. 
Это особенно важно для молоде
жи, которая в настоящее время 
демобилизуется из рядов Совет
ской Армии.

Создание в короткий срок зна
чительной сети технических учи
лищ требует к себе исключитель
ного внимания со стороны Мест
ных советских, общественных и 
хозяйственных органов. Многие 
технические училища Москвы, 
Ленинграда и ряда других горо

дов уже начали свой первый учеб
ный год. Не позднее 1 ноября к 
нормальным занятиям должны 
приступить и все остальные учи
лища. К этому сроку все помеще
ния училищ должны быть отре
монтированы и оборудованы.

Руководители заводов, строек, 
шахт призваны создать необходи
мую учебную базу, хорошо орга
низовать производственную прак
тику учащихся, привлечь к этому 
делу в качестве мастеров и пре
подавателей квалифицированных 
специалистов предприятий, обла
дающих разносторонним опытом, 
любящих работу с молодежью.

Весть об открытии технических 
училищ вызвала широкий отклик 
среди юношей и девушек, закон
чивших среднюю школу. В учили
ща идет массовый поток заявле
ний от молодежи, желающей по
лучить производственную квалифи
кацию.

Технические училища, создавае
мые в системе государственных 
трудовых резервов, призваны 
стать серьезным источником по
полнения промышленности квали
фицированными кадрами, способ
ными быстро овладеть сложной 
техникой. Получив высокую ква
лификацию, выпускники техни
ческих училищ своими трудовыми 
успехами на производстве умно
жат славные традиции' героиче
ского рабочего класса нашей 
страны и будут активными строи
телями коммунистического обще
ства.
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ПЕРЕДОВИКИ АРТЕЛИ
Близится зима. Готовясь к ней, 

люди думают о теплой обуви и, 
г прежде всего, о валенках. Покупая 

и нося их, не все однако, по- 
настоящему задумываются над 

т е м , как они создаются. А это не 
' безинтересно. И если бы, скажем,
. интересующиеся посетили чле- 
* нов артели «Промвалобувь», они 
бы узнали много полезного.

В артели могут назвать десятки 
; передовиков производства, а сре
ди них имя одной из примерных 
производственниц —  комсомолки 
Екатерины Корушевой. Свои 
сменные задания она, как прави

л о ,  выполняет на 130— 150 про
центов. В отдельные дни мастер 
доводит выработку и до 170 
процентов.

В настоящее время Екатерина 
Корушева занята изготовлением 
заготовок к валенкам для детей 
школьного возраста. В паре с ней 

1>аботает ее помощница, молодая 
работница Зинаида Лысоковец. 
Помня, что не нынче, так завтра 
детям потребуется теплая обувь,

? пимокаты работают быстро. Вме
сто 14 пар по норме они обычно 

; выдают за каждую смену по 
18— 20. Вот и сегодня, заступая 
в смену, мастер получает кудель
ку сразу на 20 пар.

Сделав ¡замзер, Екатерина Ко 
рушева приступает к заготовкам- 
Но легкое дело вести их. На спе
циальном станке отмеренная ку
делька расстилается тонким сло
ем. При этом мастер закладывает 

•%с одной стороны лекало— деталь, 
жоторая определяет форму голов 
жи обуви. Вместе с этим требует
с я  позаботиться о прокладке. По
ложить ее надо так, чтобы при 

жатке шерсть не срослась.
Но процесс при постановках ле- 

' кала и прокладки —  только на 
чало- Далее от мастера требуется 
так нарастить полку, чтобы по
дошва, щечки, словом вся головка 

'валенок, была прочной и одно
временно удобной.

Создание головок валенок без

ошибочно можно сравнить с леп
кой скульптора. Вот мастер нара
стил полжу пластикой и, прики
нув глазом, определил: слой шер
сти лег в нужных пропорциях.

Еще и еще раз мастер прикиды
вает заготовку глазом. Но как не 
остро зрение, а одного его мало. 
Мастер проверяет заготовку на 
ощупь. Чуткие пальцы рук опре
деляют, что с правой стороны 
щечка валенка несколько утол
щена- Стало-быть, мала положена 
пластика на левую. Отклонение 
незначительное, но ведь Екатери
не Корушевой нельзя забывать, 
что ее продукцию— валенки—  
будут носить дети.

— Им особенно надо создать в 
валенюах равномерное тепло,— го
ворит она. И создает его. Прежде 
чем передать заготовку той или 
иной пары валенок своему помощ
нику, мастер десятки раз осмот
рит и ощупает ее, старательно 
выправит.

Но и после передачи внимание 
мастера не ослабевает. Ведя оче
редные заготовки, Екатерина 
Корушева следит за работой своей 
помощницы Зинаиды Лысоковец- 
Обязанности той, в данном слу
чае, сводятся к тому, чтобы дать 

.заготовкам нужную выкатку. Зи
наида Лысоковец работает уже 
второй год и хорошо переняла 
часть знаний мастера. Тем не 
менее Екатерина Корушева не ос
лабляет личного контроля. При 
выкатке, помощник мастера кла
дет заготовку на кокурку, то 
есть переворачивает на подошву 
и задник. Выкатку, при . этом, 
надо вести 10— 15 минут с од
ной стороны и столько же с дру
гой. После этого позиция начи
нается с начала- Сдедя за этим, 
Екатерина Корушева определила: 
помощник делает первую выкат
ку при кокурке уже 14 минут, 
сейчас она будет переворачивать 
деталь.

— Рановато, —  предупреждает 
она.

Н Е Д Е Л Я  С А Д А ' 1

НАШ САД

И перехватив недоуменный 
взгляд Зинаиды Лысоковец, пояс
няет: требуется учитывать тем
пературу. Сегодня она в помеще
нии цеха ниже 25 градусов. А 
при этом свалка идет медленнее.

За время * своей самостоятель
ной работы в качестве помощни
ка мастера Зинаида Лысоковец 
многое познала, но вот с этой 
особенностью она еще не сталки
валась- Поблагодарив взглядом 
своего мастера за новый урок, она 
с нарастающими темпами продол
жает работу.

—  Непрестанно учись мастер
ству, —  говорит Екатерина Кору
шева.

Она адресует это не только к 
помощнику, но и к самой себе.

За 9 лет работы в цехе Екате
рина Корушева познала искусст
во заготовок, что называется, в 
совершенстве. Однако и при этой 
вершине иногда приходится вста
вать в тупик. Такое случилось у 
мастера не так давно- При оче
редной паре заготовок, головку 
валенок заводить пришлось доль
ше обычного. Пришлось сильно 
тянуть ее.

«Неужели на этот раз я недо
статочно ровно сделала полку?» 
— подумала Екатерина Корушева.

Но нет. Все было сделано без
укоризненно.

— В чем же дело?— спросила 
она у начальника цеха тов- Жем 
кова.

— На этот раз вы не учли ка
чество шерсти,— объяснил тот.—  
В одной и той же партии вам 
угодило разное сырье.

После этого Екатерина Кору
шева, хорошо знающая, что нель
зя успокаиваться на достигнутом, 
с новой энергией взялась за по
вышение своих знаний.

Этому, как и всей примерной 
работе и жизни мастера-комсо
молки, следуют многие члены ар
тели, несущие сейчас трудовую 
вахту в честь Великого Октября.

М. Незванов.

РАБОТАЮТ С ОПЕРЕЖЕНИЕМ ГРАФИКА
За успехи в социалистическом 

соревновании за дальнейший 
подъем производительности тру
да, увеличение выпуска и улуч
шение качества продовольствен
ных товаров артели «Красное 

^знамя» вручены переходящие 
красные знамена районного Сове
та депутатов трудящихся Цент- 
урального района и райкома 
КПСС, исполкома городского Со
вета депутатов трудящихся и 
горкома КПСС. Включившись в 
предоктябрьское социалистиче
ское соревнование, коллектив

артели добивается новых произ
водственных успехов, стремясь 
досрочно, к дню открытая район
ной партийной конференции вы
полнить годовой государственный 
план.

Первым среди цехов рапорто
вал о досрочном завершении годо
вого плана хлебный цех, которым 
руководит тов. Табаков. В* этом 
цехе применяются передовые ме
тоды хлебопечения, наиболее 
производительно используется 
под печей. По сравнению с этим 
же периодом прошлого года, вы

печка хлеба возросла до 50 про
центов. К середине сентября 
хлебный цех завершил годовое 
задание.

30 сентября рапортовал о за
вершении годовой программы цех 
безалкогольных напитков, руко
водимый мастером Ниной Федо 
ровной Королевой.

С честью несут предоктябрь
скую вахту работники кондитер
ского цеха. В цехе за ми
нувшие месяцы выпущено 14 
видов кондитерских изделий.

Новые товары широкого потребления

Холодильник „Газоаппарат“ (модель III)
Заводы Москвы, Саратова, 

Киева и других городов непре
рывно увеличивают выпуск раз
личных типов домашних холо
дильников. Инженеры и техники 
добиваются дальнейшего улуч
шения конструкции и внешне
го вида холодильных шкафов.

Недавно московский завод 
«Газоаппарат» освоил серийное 
производство новой усовершен
ствованной модели домашнего 
электрохолодильника. У него 
значительно увеличен объем ка
меры для хранения продуктов. 
Ее емкость доведена до 65 лит
ров.

Увеличена толщина стенок. 
э го дает возможность одинако
во успешно пользоваться холо
дильником и на юге, и в север
ных районах.

Улучшена внешняя отделка

шкафа. Холодильный аппарат 
имеет более надежное устройст
во, чем у других моделей. Это 
устройство (абсорбционно-диф
фузионного действия) не имеет 
вращающих частей и поэтому 
не производит никакого шума.

Вес холодильника 72 кило
грамма, а высота—I м. 15 мм. 
Работает он от сети переменно
го тока 127 вольт. С трансфор
матором он может работать и 
от сети 220 вольт.

Новый холодильник экономит 
20—25 процентов энергии по 
сравнению с прежними аппара
тами.

НА СНИ1МКЕ: новый холо
дильный шкаф.

Фото С. Преображенского и 
В. Шаровского.

(Фотохроника ТАСС).

Возле нашей школы осенью 
прошлого года был пустырь. 
Зимою у нас проводился конкурс 
на лучший план расположения 
пришкольного учебно - опытного 
участка и спортивной площадки.

нем участвовало много ребят. 
Весною силами учащихся, стар
шеклассников, школа была огоро
жена- Был отведен участок и для 
пришкольного сада- На нем мы 
произвели уборку мусора, кам
ней, вскопали и удобрили землю.

Посадку фруктовых деревьев, 
кустов малины и смородины про
изводили под руководством учи
тельницы биологии А. И. Ротовой. 
Мы посадили 45 кустов смороди
ны, 20 кустов малины, 100 дич
ков яблонь и груш.

В нашем пришкольном саду на
ступила первая осень- Многие 
ученики полюбили садоводство, 
участвуют в подготовке сада к 
зиме, проведении новых насаж 
дений.

Юннаты нашей школы, назы
вая себя юными мичуринцами, 
стремятся вырастить хороший 
сад, с пользой применить свои 
знания на практике.

Люда Ерошкина.
ученица 7-го класса 
средней школы № 8.

Контора «Зеленстроя» проводит 
большую работу по озеленению 
улиц и парков города. Нынешней 
осенью на Московской улице бу
дет высажено 214 деревьев трех
летнего возраста. Появятся де
ревья-трехлетки и на улицах 
имени Сталина, Интернациональ
ной, Урицкого, Степана Разина, у 
парка имени Тимирязева. Всего 
намечено высадить 700 деревьев, 
200 саженцев кустарников и ока
ло 7 тысяч кустарников-сеянцев.

НА СНИМКЕ: (слева направо) 
рабочие тт. Минеев и Романов 
производят посадку трехлетнего 
ясеня на Московской улице.

Фото Н. Киденко.

Разводим бедую акацию
Белая акация —  красивое де

коративное растение. Она меньше 
распространена, чем желтая ака
ция. Юннаты нашей школы в 
прошлом году собрали горсть се
мян белой акации. Половину се
мян мы высеяли под зиму, а

остальные весной. Сейчас в своем 
питомнике белой акации мы имеем 
30 саженцев. Они за лето выросли 
высотою от двух до трех метров-

Н ика Славкина,
юннатка средней школы № 6и

КОРОТКИЕ СИГНАЛЫ
В стройтресте № 112 плохо 

заботятся о выпускниках школы 
ФЗО. В прошлом году в трест при
было 64 молодых каменщика, 
штукатура и ‘плотника. Но из-за 
того, что им не были созданы 
надлежащие условия для плодо
творного труда и б ы т , многие из 
них— более сорока человек— уш
ли со стройки.

Н. Афонин.
* * *

Плохо заботится начальник жи
лищно-коммунального отдела ТЭЦ 
тов. Халтущин о людях, прожи
вающих в общежитии № 7. К 
указанному и другим общежитиям 
невозможно подойти: настолько 
здесь много грязи. Не раз мы 
просили Халтушина благоуст
роить территорию поселка, но он 
остается глух к нашим просьбам.

С. Фомин.
* * *

На улицах города появляется 
все больше комфортабельных ав
тобусов. Они курсируют между 
центром и самыми отдаленными 
рабочими поселками. Но, к сожа
лению, забыт один очень важный 
маршрут: Костычи — Зеленовка 
— «Правая ВолгаНеобходимо и 
здесь организовать движение ав
тобусов.- А. Малясов.

* * *

В конце прошлого года я ку
пил в магазине «Ювелирторга» 
стенные часы Сердобского завода. 
Вскоре часы остановились. Гаран
тийный мастер, работающий в 
магазине, после месячного осмот
ра часов вернул их мне обратно, 
заявив, что «дефекта не обнару
жено, но часы действительно не 
идут. Отсылайте их на завод». Я 
так и хотел сделать. Однако ди
ректор магазина категорически от

казался отправить часы на завод. 
Почему?

А. Богатов..
* * *

За последние годы на Батрак- 
ском асфальтовом заводе продела
на большая работа по механиза
ции трудоемких процессов произ
водства. Однако, неизвестно по 
каким причинам, но до сих пор 
не механизирована погрузка тя
желых брикетов асфальта в же
лезнодорожные вагоны. Имеющая
ся же техника —  автопогрузчики 
— используется из рук вон плох», 
она больше простаивает. Неуже
ли нельзя применить ленточные 
транспортеры для подачи асфаль
та с площадки в вагоны?

Николаевский.
* * *

Идя на автобусную остановку 
«Кашпиррудник», пассажирам не
вольно приходит на память пос
ловица: «Идешь на день, бери 
хлеба на неделю». Эти слова как 
нельзя лучше характеризуют ра
боту автобусов. Появления их 
приходится ожидать на останов
ке по несколько часов- Это вол
нует пассажиров.

П. Дерябин.
* * * 

Коммунальный отдел исполкома 
горсовета, дормоступравление —  
организации, призванные,. как 
известно, заниматься благоуст
ройством улиц и шоссейных до
рог. Должны, но почти ничего в 
этом отношении не делают. Чтобы 
убедиться в этом, достаточно про
ехать в автобусе от парка именм 
Сталина до гидротурбинного за
вода. На пути то и дело попада
ются ямы да ухабы. Доколе так 
будет продолжаться?

С. Богатов.

ПО МАТЕРИАЛАМ яКРАСНОГО ОКТЯБРЯ* 

,Баня не работает уже три месяца“
На опубликованное в газете 

«Красный Октябрь»* за 18 сен
тября под таким заголовком пись
мо тт. Кузнецова, Ларюшкиной и 
Городновой сообщаю, что по

окончанию ремонта баня буде^ 
работать дв,а раза в неделю.

Вайсермаи, 
управляющий базой

«Солеторга»* \
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Заявление Меиона 
на пресс-конференции

НЬЮ - ЙОРК, 8 октября. 
(ТАСС). На преСс-конференции 7 
октября представитель Индии в 
ООН Кришна Менон, отвечая на 
многочисленные просьбы более 
подробно остановиться на его при
зыве к непосредственным перего
ворам между правительствами 
Восточной и Западной Германии, 
подчеркнул, что его обращение не 
требует разъяснений и что оно 
направлено только на точ чтобы 
найти путь для устранения тупи
ка.

Отвечая на вопрос относительно 
связи между его предложением и 
предложением В. М. Молотова, 
Менон сказал, что, когда он вы
ступал 6 октября с речью, он не 
знал, что в Берлине будет какое- 
либо заявление.

Отвечая на другой вопрос, Ме
нон выразил уверенность в том, 
что решение германского вопроса 
ускорило бы и решение австрий
ского вопроса.

Отвечая на настоятельный во
прос американских корреспонден
тов, признает ли он наличие «ком
мунистической угрозы» в районе 
Юго-Восточной Азии, Менон зая
вил, что «действительная агрес
сия в Юго-Восточной Азии ис
ходит не от коммунистов, а от 
гоминдановцев».

На вопрос, поддерживает ли 
Индия предложение представите
ля Бирмы о прекращении испы
таний атомных и водородных 
бомб, Менон указал, что прави
тельство Индии уже направило 
по этому поводу в комиссию 
ООН по разоружению письмо, 
содержащее такое предложение. 
’Менон добавил, что, как он пони
мает, Соединенные Штаты воз
ражают против этого предложе
ния.

Подчеркивая неотложность при
глашения в ООН представителей 
Китайской Народной Республики, 
Менон указал, что вопрос о разо
ружении нельзя практически об
суждать в отсутствие представи
телей такой важной военной дер
жавы, как Китай.

Французские газеты 
о советских предложениях 

по германскому вопросу
ПАРИЖ, 8 октября. (ТАСС). 

Вчерашняя вечерняя парижская 
печать широко комментировала 
советские предложения по гер
манскому вопросу, содержащиеся 
в речи В. М. Молотова по слу
чаю празднования пятой годов
щины Германской Демократиче
ской Республики. Ряд газет пы
тается утверждать, будто цель 
советских предложений состоит © 
том. чтобы оказать влияние на де
баты в Нациовальногм собрании и 
в боннском бундестаге и «взвол
новать» общественное мнение 
Франции и Германии. Однако дру
гие. газеты указывают, что нель
зя отклонять советские предложе
ния, не изучив их внимательно.

«Немедленный отказ от прове
дения переговоров, которые сде
лали бы бесцельным вооружение 
Германии,—пишет газета «Монд», 
—противоречил бы интересам ми
ра».

Газета «Франс-суар» утвержда
ет, что советские предложения по 
германскому вопросу имеют 
целью «усилить голоса по ту сто
рону Рейна, которые все более 
настойчиво требуют проведения 
переговоров четырех держав по 
вопросу объединения Германии».

Газета «Круа» указывает, что 
советские предложения по гер
манскому вопросу внесли «эле
мент волнения в более или менее 
искусственное чувство благополу
чия, явившееся результатом лон
донских соглашений».

Румынская Народная Республика. Грузовики, 
автозаводом в городе Сталин, на улицах города.

Фото Румынского телеграфного агентства. 

-------------------------- #  # -----

выпускаемые

В НАЦИОНАЛЬНОМ СОБРАНИИ ФРАНЦИИ
ВЫСТУПЛЕНИЕ МЕНДЕС-ФРАНСА

ПАРИЖ, 7 октября. (ТАСС) 
Сегодня Национальное собрание 
Франции собралось на свое засе
дание, чтобы заслушать доклад 
председателя Совета министров 
Мендес-Франса о соглашениях по 
вопросу о вооружении Западной 
Германии, заключенных на Лон
донском совещании девяти стран 
и для обсуждения интерпелляций 
по этому вопросу.

Как явствует из сообщения 
агентства Франс Пресс, Мендес- 
Франс утверждал, что парижский 
договор о создании «европейского 
оборонительного сообщества» 
(ЕОС) не был ратифицирован 
французским парламентом якобы 
по двум причинам: «Механизм, 
предусмотренный в  договоре о ев
ропейском оборонительном сооб
ществе, содержал слишком боль
шую долю наднациональной вла
сти», С Другой СТОрО'НЫ, Англия 
держалась в стороне от этого 
«проекта», хотя факты свидетель
ствуют о том, что в голосовании 
французского парламента нашло 
отражение нежелание широких 
слоев народа Франции допустить 
в какой-либо форме возрождения 
германской угрозы.

Мендес-Франс утверждал, буд
то вооружение Западной Герма
нии является «неизбежным». «Дав
но прошло то время,—сказал он, 
—когда могли заявлять здесь, что 
всякое вооружение Германии не
возможно». Главные свои усилия 
Мендес-Франс обратил на то, что
бы доказать, будто лондонские 
соглашения содержат какие-то 
эффективные гарантии против 
возрождения! германской угрозы.

В частности, он утверждал, будто 
*к числу таких гарантий относятся 
«обещания Великобритании оста
вить свои войска на континенте», 
и подобные же заверения США.

Французский премьер-министр 
пытался также представить дело 
так, будто перевооружение Герма
нии будет контролируемым и огра- 
ниченньш, хотя, как показал исто
рический опыт, любые обязатель
ства германских милитаристов ог
раничить свои вооружения—могут 
быть нарушены ими в любой под
ходящий момент. Характерно, что 
Мендес-Франс подчеркивал те 
статьи лондонских соглашений, в 
которых говорится об обязатель
ствах Западной Германии не про
изводить некоторые виды оружия, 
и в то же время умолчал о тех 
статьях, которые открывают ла
зейки для обхода этих «ограни
чений».

Мендес-Франс не мог, однако, 
скрыть, что конечной целью лон
донских соглашений являет
ся быстрое возрождение 
германского милитаризма. Он за
явил. что атлантический блок, в 
состав которого на основе лондон
ских соглашений привлекается и 
Западная Германия, «намеревает
ся увеличить военный потенциал 
стран — членов».

Выразив удовлетворение пози
цией Идена и Даллеса на Лондон
ском совещании, Мендес-Франс 
пытался убедить Национальное 
собрание в том, что он «не сделал 
уступок», наносящих ущерб Фран
ции.

После Мендес-Франса выступил 
депутат Поль Рейно, после чего 
заседание было прервано.

Ш ВЕДСКАЯ ГАЗЕТА 0 ВОЕННЫ Х ПРИГОТОВЛЕНИЯХ  
В ЗАПАДНОЙ ГЕРМ АНИИ

СТОКГОЛЬМ, 7 октября. 
(ТАСС). По сообщению боннско
го корреспондента газеты «Свен- 
ска дагбладет», боннские реван
шисты после лондонского сове
щания активизировали свою дея
тельность по подготовке к развер
тыванию вооруженных сил.

В боннских кругах обсуждается 
вопрос о создании армии и о кан
дидатурах на командные посты.

Вооружения для будущей герман
ской армии достаточно, указывает 
корреспондент, оно уже находится 
на американских военных скла
дах во Франции и в Западной 
Германии.

По словам корреспондента, из 
так называемых 100 тысяч «добро
вольцев» 80 процентов составля
ют солдаты бывшей гитлеровской 
армии.

С О В Е Щ А Н И Е  О Б Щ Е С Т В Е Н Н Ы Х  
Р А С П Р О С Т Р А Н И Т Е Л Е Й  ПЕЧАТИ

На днях при парткоме завода 
самоходных комбайнов состоялось 
совещание общественных распро
странителей периодической печа
ти.

Выступившая на нем заведую
щая Сызранским отделением 
«Союзпечати» тов. Гулида рас
сказала о тех больших задачах, 
которые стоят перед обществен
ными распространителями в под
писной кампании на 1955 год.

В своих выступлениях общест
венные распространители выска
зали немало справедливых упре
ков в адрес работников связи, не
доставляющих газеты подписчи
кам.

Работница 6 цеха тов. Усова, 
например, не получает выписанный 
ею «Волжский комсомолец». Рабо
чий этого же цеха тов. Рандин не 
получает «Волжскую коммуну».

Не получает выписанную на ок
тябрь газету и работница тов. Ко
валева, проживающая в доме № 4, 
по улице имени Карла Либкнехта.

Эти факты не единичны, а меж
ду тем, отдел доставки *горсвязи 
крайне медленно реагирует на ж а
лобы общественных распросграни- 
телей.

— Я, — говорил тов. Пчелин,— 
только после трех обращений в 
доставочный отдел добился того, 
что одному из подписчиков стали, 
наконец, доставлять газету.

Плохая доставка отбивает у не

которых рабочих и служащих же
лание выписывать газеты. Работ
никам связи необходимо навести 
порядок в работе доставочного от
дела.

Общественная распространитель
ница тов. Полякова обратила вни
мание на необходимость система
тически заниматься распростране
нием газет, а не только в начале 
подписной кампании, не допускать 
ослабления этой работы.

Тов. Фрумкина в своем выступ
лении указала на то, что профсо
юзные организации,. как правило, 
стоят в стороне от такого большо
го политического дела, каким яв
ляется организация подписки на 
газеты и журналы.

Серьезнее распространением пе
риодической печати следует за 
няться и первичным партийным 
организациям.

На совещании было также вы
сказано пожелание, чтобы агита
торы в цехах провели беседы о 
значении и роли советской печати 
в коммунистическом строительст
ве. Во всех цехах они советовали 
оборудовать витрины «Советская 
печать».

В заключение общественные 
распространители печати комбай
нового завода дали слово подпис
ную кампанию провести отлично, 
добиться того, чтобы на заводе не 
было ни одного рабочего и служа
щего, не выписывающего газеты* 
и журналы.

Советский штангист Бакир Фархутдинов— 
чемпион мира

ВЕНА, 8 октября. (ТАСС). Вче
ра в Вене начался розыгрыш пер
венства мира по штанге. В первый 
день соревнований Выступали 
штангисты легчайшего веса деся
ти стран.

С самого начала борьба за зва
ние чемпиона приняла характер 
поединка между молодым совет
ским спортсменом Фархутдпно- 
вым и неоднократным чемпионом 
мира в этой весовой категории 
иранцем Намдью.

В первом движении классиче
ского троеборья — жиме Фархут
динов берет вес сто килограммов. 
Результат Намдью — 92,5 кило
грамма.

В рывке оба соперника показы
вают одинаковые результаты 95 
килограммов.

При выполнении третьего дви
жения — толчка — иранец начи
нает со 120 килограммов. Фархут

динов также берет этот вес. По
следовавшие затем две попытки 
Намдью толкнуть 127,5 килограм
ма не удались.

Таким образом, в легчайшем 
весе звание чемпиона мира завое
вал представитель команды СССР 
Бакир Фархутдинов, набравший в 
троеборье сумму 315 килограммов 
и повторивший мировой рекорд, 
установленный Намдью в 1951 го
ду. На втором месте Намдью 
(Иран) — 307,5 килограмма, на 
третьем — Мирзахи (Иран) — 
302,5 килограмма (95; 90; 117,5).

Под бурные аплодисменты зри
телей Бакиру Фархутдинову вру
чается золотая медаль чемпиона 
мира. Намдью получает серебря
ную медаль и Мирзахи — бронзо
вую.

Фархутдинов получает также 
золотую медаль чемпиона Европы.

На первенство страны по футболу
8 октября, в Москве на Цент- Встреча протекала в быстром

ральном стадионе «Динамо» со* 
стоялась очередная игра на пер
венство страны по футболу среди 
команд класса «А». Встретились 
столичные команды «Спартак» и 
ЦДСА.

темпе и закончилась победой 
команды ЦДСА со счетом 1:0.

В воскресенье, 10 октября, ди
намовцы Москвы встретятся с мин
ским «Спартаком».

(ТАСС).

Оплата выигрышей
Сберегательными касса(ми горо

да производится оплата выигры
шей, павших в 10-м тираже и 1-м 
тираже погашения Четвертого го
сударственного займа восстанов
ления и развития народного хо
зяйства СССР

Займодержателям города по 7 
октября включительно сберкас
сами выплачено выигрышей и но
минальной стоимости вышедших в . 
тираж погашения облигаций на- 
общую сумму 693.000 рублей.

Оплата выигрышей продолжается».

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»

Новый английский фильм 
«БАГДАДСКИЙ ВОР»

Начало сеансов: 12, 2, 4, б, 
8, 10 час. вечера.

«Звезда»
Днем

«ВЕЛИКИЙ ВОИН 
АЛБАНИИ СКАНДЕРБЕГ»

Начало в 11 часов утра. 
Вечером

«БРОДЯГА»
II серия.

Начало 3, 5. 7, 9 час. вечера. 
«Родина» 

«БРОДЯГА»
I серия.

СЫЗРАНСКИЙ ВОДОКАНАЛТРЕСТ
предупреждает предприятия, учреждения, домоуправления 

и граждан г. Сызрани, что в связи с наступлением осенне-зимнего
сезона

с 15 октября с. г. должны быть разобраны и освобождены 
от воды все временные линии.

Все ведомственные водоразборные колонки необходимо 'пе
ревести на зпимнее пользование.

Все ведомственные пожарные гидранты должны быть прове
рены и утеплены.

Все водопроводно-канализационные вводы и линии в местах 
общего пользования должны быть утеплены, во избежание 
выхода из строя водопровода и канализации.

В соответствии с правилами пользования водопроводом и ка
нализацией абоненты, не выполнившие перечисленных требова
ний, будут лишены права пользования водопроводно - канализа
ционной системой.

Сызранскому мясокомбинату
требуются 

рабочие по обработке птицы. 
Оплата сдельная. 
Обращаться: Сызранский 

мясокомбинат. Отдел кадров. 
(2- 2).

Жилищно - коммунальному от
делу Сызранского комбайново

го завода
срочно требуются 

кочегары.
Об условиях справиться в 

конторе ЖКО, Советская, 114, 
кв. 1.

(3— 1).
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